



**Pressemitteilung vom 04. November 2019**

**Frühes Karnevalserwachen in Verberg  
Sympatisch-phantasievolles Kinderprinzenpaar**

**Die neue Session steht unter dem Motto „Verberger Flower Power“ und begann crazy-verfrüht. Mit guter Musik, einer phantasievollen Regierungserklärung des neuen Kinderprinzenpaares und einer Vielzahl von Gardetänzen wurde das närrische Publikum auf die fünfte Jahreszeit eingestimmt.**

Vor allen anderen in Krefeld feierte die Karnevalsgesellschaft Verberg am 03.11.2019 ab 15.11 Uhr den Beginn der närrischen Zeit. Nach der Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Ralf Mühlenberg sorgte das Krefelder Fanfaren-Corps „Happy-Sound“ musikalisch für Stimmung im Saal. Präsident Friedhelm Dill gab nach dem ersten Tanz der Kindertanzgarde (23 Mitglieder im Alter von 06 bis 12) dem Ex-Kinderprinzenpaar Til Blondin und Annika Beißel Gelegenheit, sich zu von der Bühne zu verabschieden und die standesgemäße Einkleidung von Till Schippmann und Lia Brüggemann zum neuen Kinderprinzenpaar Till I. und Lia I. zu begleiten.

Gleich in der ersten Rede der beiden wurde klar, dass der Prinz sich in seiner Rolle wohlfühlt, die Regentschaft sogar auf das heimische Umfeld ausdehnen möchte; verständlich bei drei Geschwistern! Prinzessin Lia I. wirkte ebenfalls sehr souverän und hatte noch Tipps für den Prinzen. Die ersten Orden verteilten sie an den Vorstand und den Beirat der KG Verberg – passend zum Motto ein blumiges Peace-Zeichen, das die zwei und ihre Hobbies zeigt.

In ihrer Regierungserklärung forderten die beiden nicht nur, dass während ihrer Amtszeit alle Kinder nur dann in die Schule gehen müssen, wenn sie

**KG Verberg 1956 e.V.**  
Regina Krawinkel  
Pressereferentin  
Rather Straße 93  
47802 Krefeld  
T: 0 21 51 / 572244  
presse@karneval-verberg.de

Präsident: Friedhelm Dill  
1. Vorsitzender: Ralf Mühlenberg  
2. Vorsitzender: Petra Schubert  
Geschäftsführer: Dietmar Kaczikowski  
Schatzmeister: Ulrich Küsters

Geschäftsstelle:  
Moerser Straße 629  
47802 Krefeld  
Tel: 02151-564661  
www.karneval-verberg.de

Vereinsregister: Krefeld 2441  
Sparkasse Krefeld  
IBAN: DE81 3205 0000 0000 3550 65  
BIC: SPKRDE33XXX



## **Pressemitteilung vom 04. November 2019**

es möchten. Sie wünschten sich auch, dass die Niepkuhlen zum Kinder- und Einhornschutzgebiet erklärt werden.

Im Anschluss an das schwungvolle Sessionslied der neuen Tollitäten, das auf die bekannte Melodie von „Biene Maja“ getextet wurde und vom Publikum schnell mitgesungen werden konnte, übergab Matthias Lomberg vom Bürgerverein Verberg den Schlüssel zu den Herzen der Verberger. Er versprach, sich für die Nutzungswünsche der Niepkuhlen stark zu machen, überging galant das Thema mit der Schule und legte sich stattdessen als Zeichen der Verbundenheit mit dem Kinderkarneval eine Blumenkette um. Als Mitglied der „Freunde und Förderer des Verberger Kinderkarnevalsuges e.V.“ bat er das Publikum um Spenden für den Zug.

Die Blue Devils (Jugendgarde der KG Verberg, 16 Mitglieder) standen danach auf der Bühne und zeigten ihr Können bevor sie die Bühne für das designierte Krefelder Prinzenpaar, Dirk I und Marita I, freimachten. Karnevalistisch kostümiert schlossen die rheinischen Frohnaturen sich der Forderung „Der Zug muss ziehen!“ an und freuten sich, schon vor der eigenen Inthronisierung auf der Verberger Bühne zu stehen.

In der folgenden Rede schilderte Ralf Mühlenberg die Entwicklung der Kindertanzgarde, die 2019 ihr 20-jähriges Jubiläum feiert. Er betonte, dass man sich ganz bewusst gegen eine zahlenmäßige Begrenzung der Garde entschieden habe, „...weil doch schließlich alle Kinder, die hier tanzen wollen, auch tanzen können sollen.“ Entsprechend imposant war das Bühnenbild aus aktiven und ehemaligen Tänzerinnen und Tänzern, das unter den goldenen Luftballon-Lettern „KTG 20“ entstand. Die Ehrung der beiden Trainerinnen, Petra Larosch und Tanja Drescher wurde unter tosendem Applaus sehr emotional.



## **Pressemitteilung vom 04. November 2019**

Vorletzter Programmpunkt war der Auftritt des Männerballetts der KG Verberg. Die 11 „Blue Angels“ begeisterten das Publikum in ihrer zweiten Session mit gekonnt lässiger Eleganz sowohl als Wischmopp-Brigade als auch im „kleinen Schwarzen“ – Zugabe musste sein.

Nach der Vergabe des Ehrenpreises für außergewöhnliches Engagement an Karl Heinz Hinterding, marschierte die Große Garde zum Finale auf die Bühne. 21 Frauen und sechs Männer zeigten Gardetanz in Perfektion: Die mit der nötigen Fitness perfekt synchron getanzten Darbietungen mit spektakulären Hebe- und Wurfelementen sorgten zusätzlich zu langem Beifall auch für die erste „Rakete“ der Session.

Die KG Verberg weist auf die kommenden Großveranstaltungen hin:

Kostümsitzung: Samstag, 25. Januar 2020, 20:11 Uhr, im Stadtwaldhaus

Herrensitzung: Sonntag, 09. Februar 2020 11:11 Uhr, im Stadtwaldhaus

Kindersitzung: Sonntag, 16. Februar 2020 15:11 Uhr, Rennbahn